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Местные инициативы

  Вот она – наша пешеходная дорожка!
  

Инициатива строительства пешеходной дорожки в районном центре от ул. Советской до
вокзала протяжённостью один километр 400 метров в рамках областной программы
поддержки местных инициатив принадлежит Ленинскому городскому поселению. Из
множества проблем, существующих сегодня в поселении, именно пешеходную дорожку
администрация города обозначила как приоритетную.

      

 А жители на общем собрании поддержали, потому что знают, этот путь к вокзалу и
обратно – не только самый длинный по протяжённости, но и самый опасный - из-за ям,
ухабин и полуразрушенных мостиков на дорожке большинство шабалинцев и гостей
района передвигалось по автодороге.

  

Тем не менее, несмотря на решение общего собрания жителей, поступление средств на
реконструкцию дорожки шло настолько медленно (а это было одно из условий участия в
программе), что глава поселения В.Б. Щенников чуть было не объявил о провале
проекта. И только после выступления газеты дело сдвинулось с мёртвой точки: жители
активнее стали сдавать деньги, подсуетились и предприниматели (особая
благодарность ИП Игорю Владимировичу Казакову). И вот, когда необходимая сумма
(457900 рублей) жителями была собрана, поселению дали зелёный свет – департамент
социального развития Кировской области выделил из областного бюджета на основе
софинансирования денежные средства в размере 976605  рублей. Начало стройки
шабалинцы ждали с нетерпением – в середине июля редакцию буквально завалили
вопросами – где же дорожка, когда же, наконец, увидим её строительство? А
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строительство дорожки, и правда, задержалось более чем на месяц. Когда в других
районах отчитывались о сдаче проектов, у нас дело только начиналось – проблема
оказалась в нехватке рабочей силы у подрядчика, коим выступил КОГП «Вяткаавтодор»
в лице Шабалинского ДУ-43. 

  

И вот 16 августа жители вдруг увидели первые заасфальтированные метры пешеходной
дорожки. Сейчас, по словам мастера ДУ-43 А.А. Татаринова, уже позади половина
работ, отремонтированы все четыре моста. Надо сказать, что рабочие столкнулись с
рядом непредусмотренных сметой трудностей – это и вырубка пробившихся на пути
корней деревьев, очистка обочин от дерна, исправление канализационных стоков и др.
Тем не менее, все эти нужные работы производятся, иначе пострадает качество работ.

  

Бригада, занятая на реконструкции, состоит из шабалинцев и свечинцев, но те и другие
к делу относятся на совесть – а как потом людям в глаза смотреть, - говорят они.

  

Глава поселения В.Б. Щенников ежедневно появляется на стройке и, по возможности,
пытается решить вопросы, возникающие в ходе работ. Один из таких вопросов –
отсыпка кромки асфальтового покрытия. Для того, чтобы дорожка прослужила людям
долго, необходимо сделать качественную отсыпку и утрамбовку. Срок выполнения работ
– 31 августа. В.Б. Щенников и бригада А.А. Татаринова делают всё возможное (работая
без выходных), чтобы сдать объект в срок.

  

Ольга КАРАЧЁВА.

  

Фото автора.
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